

2017年公開セミナー第4回報告

公開セミナー第4回は10月31日円覚寺宗務本所で開催され無事終了した。

講演テーマ 「トランプ政権と日米関係」

講師 溝口道郎

会場の設営・当日の対応に多くの会員の協力を戴いた。

以下参加者よりのアンケートを中心に纏め報告とする。

1. 参加者情報

① 参加申し込み総数	159名
前回予約	63名
メール	72名
ハガキ	16名
その他	8名
② 参加者総数	132名
③ キャンセル総数	27名 (キャンセル率17%)
前回予約	13名
メール	6名
ハガキ	1名
その他	7名
④ 淡青会会員参加総数	42名 (25%)

会場での予約比率が上がっているがキャンセル数も多く課題となっている。

2. 参加者住所 (申し込み名簿より記載数131名対象)

鎌倉55名 横浜44名 逗子・葉山13名 東京6名 藤沢4名 横須賀2名

その他7名 (大和・沼津・日野・相模原・三鷹・茅ヶ崎・川崎各1名)

鎌倉・横浜で75%と大多数を占める。

3. セミナーを知った理由 (回答数67)

① 前回に引き続き	31名
② 友人の紹介	20名
③ 広報誌	10名
④ メールの案内	6名
⑤ チラシ	3名
⑥ 円覚寺掲示板	1名

前回に引き続きと友人の紹介で78%

4. 今までの参加回数 (回答数69)

① 初参加	17名
-------	-----

- ② 2～5回 30名
- ③ 6から10回 5名
- ④ 10回以上 17名

初参加が17名と多い。講演テーマにより初参加比率が変わるようである。

5. ご意見 (答えた方 46名)

- ① 講演の内容。講師の人柄に感銘を受けた。素晴らしい内容であった。 2名
- ② ポイントが明確で素直に納得できた。TV評論家の鋭い意見が陳腐に見える。トランプを怪物扱いせず潜在能力を正面から評価する努力を感じる。 2名
- ③ よくまとまっていてわかりやすかった。大変丁寧な説明であった。 15名
- ④ レジメも素晴らしくよく理解できた。キッシンジャーの力の論理面白かった。 2名
- ⑤ 関心あるテーマ、タイムリーで有意義であった。興味深く拝聴した。 16名
- ⑥ 経験を生かしてのお話で大変政治情勢の勉強になった。 4名
- ⑦ 全体がわかりやすくまとめていただいたが新しい情報が聞けなかった。 2名
- ⑧ もう一步突っ込んで欲しかった。北鮮関係、強いご意見が聞きたかった。 3名
- ⑨ 新味がなかったのが残念。 3名

6. 要望事項・提案 (答えた方 23名)

① 運営

- 現状で満足 6名 年間6回2ヶ月事の開催希望 1名
- 申し込み 一括申し込み希望 メール利用希望 各1名
- 会場整備 後片付けは参加者もやらせたら如何。 1名
- 情報開示 HPを参照していて一般への開示など今後とも期待。 各1名
- 懇親会 参加者との懇親会を企画してほしい。 1名
- その他 質疑応答はあらかじめ提出させたら 時間があつたらで良い 各1

名 ② 講演テーマ希望

- 医療・医薬品 世界情勢の流れ 欧州との外交 広いテーマに感謝 4名

③ 会場・設備

- 暑すぎた・寒すぎた。背もたれのある椅子が欲しい。 4名

以上